



Primeras Planas

Dejan ir por huachicol 554 mmdp en 5 años
Llega huachicol mexicano a Japón e India, detecta EU
Tienen lugar en las boletas sin cubrir requisitos
Palomea Israel plan militar para "la conquista de Gaza"
Claudia Sheinbaum: no contestaré a Trump para evitar un desencuentro
Elección judicial: impugnados cargan hasta delitos; INE, sin vías para bajarlos
Indagan a textileros por daño de 24 mil mdp
Leche del Bienestar
Mejor... ¡Imposible!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Refuerzan acciones contra la extorsión

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, informó que, entre el 5 de octubre de 2024 y el 20 de abril de 2025, un total de 361 personas han sido detenidas en el marco de la Estrategia contra el Delito de Extorsión. Destacó que esta estrategia está centrada en la ciudadanía, por ello, se ha incrementado el trabajo operativo en calles y colonias de las 16 alcaldías para la atención oportuna de denuncias, también se reforzaron los trabajos de inteligencia e investigación, aunado a la creación de la Coordinación General de Atención a casos de Secuestro y Extorsión, y el fortalecimiento del marco jurídico. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Herald de México](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Financiero](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Eje Central](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Contra Réplica](#) / [+Chilango](#) / [Basta](#)

CDMX: con cambio de placas, eluden el pago de multas por exceso de velocidad

Como una forma de evadir el pago de multas por conducir a exceso de velocidad en la CDMX, automovilistas infractores han recurrido a gestores para que por medio de documentos apócrifos realicen el cambio de sus placas y así pagar sólo el equivalente a 6 por ciento de la falta. Por su parte, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, ha descartado que los radares móviles tengan un fin recaudatorio, al asegurar que el propósito es salvar vidas y sancionar a quienes tengan antecedentes de manejar a exceso de velocidad y que los recursos obtenidos podrían ser destinados al programa y con eso ampliar su capacidad. [La Jornada](#)

Pinchazos en el Metro: te contamos cómo actuar y qué hacer en caso de recibir uno

Hasta el pasado viernes 2 de mayo existían oficialmente 41 denuncias relacionadas con pinchazos en el transporte público: 33 ocurrieron en el Metro; cuatro, en el Metrobús; tres, en la vía pública, y uno en el Pumabús. En concreto, el secretario de Seguridad capitalino, **Pablo Vázquez**, enlistó algunas de las medidas de seguridad que se implementarán: Presencia permanente de policías y funcionarixs de Protección Civil en los torniquetes; 200 elementos de los grupos Zorros y Panteras de la SSC harán recorridos en estaciones y al interior de los vagones; policías encubiertos y pasajers simuladxs en distintos puntos de la red para detectar situaciones de forma preventiva y atenderlas de inmediato. [+Chilango](#) sin mención: [Reporte Índigo](#)



Distribuirán boletas del 14 al 16 de mayo

Del 14 al 16 de mayo, Talleres Gráficos de México entregará al INE 24 millones de boletas para la elección judicial del primero de junio y éste las distribuirá a los 33 distritos electorales locales, el consejero Ernesto Ramos mencionó: "Tan pronto vayamos a Talleres Gráficos de México por las boletas se meten a los paquetes de documentación electoral, de ahí van los camiones directamente con resguardo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX a cada una de las 33 sedes distritales". [Excélsior](#)

Está Gastón en penal de Ecatepec

Agentes de la FGJ del Edomex ingresaron al Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Ecatepec a Brandon Salvador "N", alias "Gastón", identificado como líder de la célula criminal autodenominada "Los Gastones", la cual tiene presencia en municipios de la zona oriente del Edomex y algunas alcaldías de la CDMX. Fue detenido en acción conjunta en la que participaron agentes de la Fiscalía del Edomex, así como elementos de la SSPC, Defensa, Marina, FGJ y **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**, en el municipio de Coacalco. [La Prensa](#)

Capturan a un matón en Tepic

En posesión de un arma de fuego y varias dosis de aparente droga, fue detenido un sujeto por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes lo buscaban por disparar contra un ciudadano que perdió la vida en calle Labradores, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Todo señala que se trata de un ajuste de cuentas entre narcomenudistas de Tepic. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Va por auto y lo atracan

Un hombre fue asaltado por tres sujetos tras intentar comprar un vehículo ofertado en redes sociales, la víctima se encontraba en calle Lirios, de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. Tras una persecución cuando intentaban escapar a bordo de una motocicleta, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** les dieron alcance y los detuvieron sobre calle Rosario Castellanos, en la misma colonia. [Metro](#)

Se parte tráiler en dos

La caja de un tráiler, que llevaba loseta, no resistió la sobrecarga y terminó partida en dos en la Calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia Ejército de Oriente, alcaldía Iztapalapa. **Policías de la SSC** acordonaron la zona para realizar las maniobras de retiro de la unidad con apoyo de una grúa. El chofer quedó a disposición de las autoridades para determinar su situación legal. [Reforma](#) / [Metro](#)

Falla en la Línea 8 y sin apoyo de la RTP

La Línea 8 del STC Metro sufrió una falla en el sistema eléctrico, por lo que 10 de sus 19 estaciones quedaron sin servicio. Durante casi hora y media, el único apoyo para usuarios fue el de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes trasladaron a usuarios en camionetas Pick-Up de la corporación, ya que los camiones de RTP que sustituyen al Metro tardaron en llegar. [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

Viven escenificación de la Batalla de Puebla

Miles de vecinos del Peñón de los Baños, en la alcaldía Venustiano Carranza, participaron en la 95 representación de la batalla entre soldados mexicanos y franceses, ocurrida el 5 de mayo de 1861. Durante los festejos se reportó la detención, por parte de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de un hombre por disparar al aire. [La Razón](#)



Capturan a cafre que arrolló a 3 personas

Un hombre fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras atropellar a una mujer y dos menores de edad con un camión de transporte público, el cual se impactó contra un poste de luz y una vivienda en calles de la colonia Martín Carrera, de la alcaldía Gustavo A. Madero. Según reportes de paramédicos del **ERUM**, los menores se encontraron con traumatismo craneoencefálico severo y uno con amputación de pierna, mientras la mujer perdió la vida. [Basta](#)

Muere mujer atropellada por una pipa

Una mujer perdió la vida al ser embestida por una pipa de agua cuando iba saliendo de un centro comercial ubicado sobre calzada General Mariano Escobedo, en la colonia Anáhuac Primera Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron al chofer responsable. [La Prensa](#)

Localizan a mujer reportada como desaparecida

En el Cetram de Martín Carrera, **agentes de la SSC** localizaron a una mujer, en situación de calle, que se encontraba reportada como desaparecida desde el pasado 12 de marzo. La víctima contaba con ficha de búsqueda en Nezahualcóyotl y fue localizada deambulando sobre la calzada San Juan de Aragón, por lo que fue trasladada a un hospital para su atención médica. [Basta](#)

La Cuauhtémoc atendió seis casos por pinchazos

Entre el 25 de abril y 2 de mayo, elementos de Protección Civil de la alcaldía Cuauhtémoc han dado atención médica prehospitolaria a seis mujeres víctimas de pinchazos en el transporte público. La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega informó que se mantiene coordinación con el C5, el **ERUM** y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. De manera adicional, en materia de seguridad ciudadana, se llevaron a cabo dos marchas exploratorias en las colonias Vista Alegre y Paulino Navarro, así como 33 acompañamientos en escuelas durante horarios de entrada y salida, informó la alcaldía. [24 Horas](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#)

Simula Tabe módulos de Blindar MH

Durante los últimos días de abril, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, presumió que los módulos de seguridad de la estrategia que implementó desde 2021, Blindar MH, serán Centros de Monitoreo, sin embargo, varios de estos inmuebles se encuentran cerrados a pesar de que señalan estar siempre en operación, pertenecen a otras corporaciones o simulan ser Puntos Violeta. [Basta](#)

61.9% se siente inseguro en Azcapotzalco

Al término del primer trimestre de 2025 se detectó que en la alcaldía Azcapotzalco, que gobierna Nancy Núñez, tuvo retrocesos el nivel de percepción de seguridad, según indica el INEGI, lo que posiciona a la demarcación en un escenario similar al de hace dos años. En este aspecto, las estrategias de seguridad de la nueva administración morenista se han concentrado en reuniones con mandos policiacos en el Gabinete de Seguridad y operativos con otras demarcaciones. [Basta](#)

Columna Rozones: CDMX contra la extorsión

Con la novedad de que la Estrategia contra la Extorsión que puso en marcha el Gobierno de la CDMX, a través de la SSC, que encabeza **Pablo Vázquez Camacho**, ya está teniendo resultados. Y es que 361 personas han sido detenidas por ese delito entre el 5 de octubre de 2024 y 20 de abril de 2025. Del total, 220 fueron aprehendidos por extorsión y 141 por tentativa. Además, la SSC llevó a cabo 140 sesiones informativas en empresas, organismos públicos y juntas vecinales sobre cómo actuar ante extorsiones telefónicas. [La Razón](#)



Columna Red Compartida

La instrucción desde lo más alto del Gobierno de la CDMX es parar el desastre que es el barrio de Tepito para devolverle al Centro Histórico la calma y la seguridad; hasta donde se sabe, las dependencias involucradas son la SSC, de **Pablo Vázquez**; la Secretaría de Gobierno; la Consejería Jurídica; y también la de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana. Los primeros pasos son incrementar la vigilancia y los patrullajes en la zona, tanto con más policías como con cámaras de videovigilancia; extinciones de dominio y revisión de los temas de vivienda y territorio. [La Prensa](#)

Columna En Tercera Persona: Antes del Oxxo y de la Unión Tepito / Héctor de Mauleón

Vestidos, gorras, pelucas de colores, mallas, tenis, pants, lápices labiales, así como gente con radios en la mano, vigila, avisa, ordena. Es la espalda del Palacio Nacional ahí comienza lo ilegal, toneladas de productos chinos ocupan las banquetas, los quicios, todo. Llevo casi 20 años caminando el Centro cada semana. Las últimas veces lo hago con tristeza, con lástima y con rabia. Porque nunca lo había visto de este modo. El Centro de las motos de La Unión Tepito, de las ejecuciones y del cobro de piso. El Centro amolado, chueco y perdido, al que parece que se le cae un trozo cada día. [El Universal](#)

Columna Invitada: Los pinchazos del Metro / Federico Reyes

La creciente ola de "pinchazos" en el Metro ha puesto en jaque la confianza de millones de usuarios. Frente al alarmante incremento de casos, el gobierno capitalino desplegó más de 5,800 policías, muchos de ellos encubiertos, en estaciones y trenes, y anunció operativos con perros adiestrados para detectar sustancias extrañas. Asimismo, se han instalado módulos de atención inmediata y se ha reforzado la coordinación entre el Metro, la **SSC** y la FGJ, con la finalidad de agilizar la atención médica y jurídica de las víctimas. [Contra Réplica](#)

Policiaco

Investigan muerte de hombre colgado en puente peatonal

El cuerpo de un hombre sin vida y colgado de un puente peatonal fue encontrado por habitantes de la colonia San Felipe de Jesús, sobre calle Guanajuato, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la zona para impedir que los peatones alteraran la escena. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Hallan cadáver en vecindad del Centro Histórico

Un hombre perdió la vida al ser golpeado y baleado sobre calle Republica de Paraguay, en la colonia Centro, alcaldía Venustiano Carranza. Tras una denuncia ciudadana, **elementos policiacos** encontraron el cuerpo tirado en el patio de una vecindad, se sospecha que el lugar es utilizado para mantener a personas víctimas de secuestro. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Echan mecánico al piso

Un hombre fue asesinado a balazos sobre calle Omega, de la colonia Lomas de Becerra, alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de Sector Plateros, quienes mencionaron que junto al cuerpo se encontraron varias bolsitas con aparente droga y una pistola; los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)



Sistema Penitenciario

Destinarán en la capital 7 mdp para apoyar el emprendimiento de personas que salieron de prisión

La Secretaría de Gobierno emitió este lunes la Convocatoria del Programa Social denominado "Atención prioritaria a personas egresadas del Sistema de Justicia Penal 2025" a través del Subprograma "Empoderando Vidas: Oportunidades para las Personas Egresadas del Sistema de Justicia Penal 2025". Está dirigido a las personas que egresan de los **Centros Penitenciarios de la CDMx**, así como a las que se encuentran cumpliendo una sentencia y/o medida en libertad, y que deseen participar como beneficiarios. [La Prensa](#)

Impulsan campaña para liberar a cinco mujeres

Mediante un litigio estratégico se ha logrado la libertad de 8 mujeres injustamente privadas de la libertad, por el delito de drogas. Las organizaciones de la sociedad civil Elementa Derechos Humanos y CEA Justicia Social, en colaboración con distintos órganos de gobierno, diseñaron e implementaron un mecanismo interinstitucional que ha demostrado ser una vía efectiva para identificar y liberarlas. Ahora lanzan una campaña para financiar la justicia: #Libéralas, de recaudación de fondos para liberar a otras cinco privadas de la libertad en un Centro Federal, con lo recaudado se pagarán las multas y le garantizarán un regreso seguro a casa. [La Prensa](#)

Justicia

Aprehenden a tres

La FGJCDMX informó que tres personas fueron procesadas por tentativa de feminicidio. El primer caso ocurrió en una vivienda ubicada en el Paraje San Juan, en la alcaldía Iztapalapa, donde una mujer fue agredida por su pareja sentimental y su hermana con un arma punzocortante. Mientras en la colonia Jardines del Pedregal, en la alcaldía Coyoacán, un sujeto intentó estrangular a su pareja sentimental tras una discusión. [Reforma](#)

Tabé pide investigar obras irregulares

El titular de la alcaldía Miguel Hidalgo, Mauricio Tabé, solicitó a la FGJ de la CDMX dar seguimiento a las carpetas de investigación por la violación de sellos de clausura en inmuebles u obras irregulares, los cuales, acusó, son realizados por "desarrolladores abusivos". Señaló que hasta el momento han presentado 29 denuncias ante la FGJ capitalina, de las cuales solo se han asegurado dos inmuebles. Asimismo, el edil indicó que se han realizado más de 800 verificaciones, y suspendido cerca de 200 obras irregulares. [Reporte Índigo](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

#ENSEISEMESES

DETIENEN A 361 POR EXTORSIÓN

LA GRAN MAYORÍA DE LOS CASOS FUERON DE FORMA
INDIRECTA, VIA TELEFÓNICA O VIRTUAL: SSC



- **ACCIONES.** El titular de la SSC, Pablo Vázquez, informó resultados de la Estrategia contra este delito en la capital.